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Prefeito André Lemos explica a 
importância da criação da Secretaria 

do Agronegócio para o município
DA REDAÇÃO

A Secretaria  do 
Agronegócio de 

Dracena, completa seis 
meses de implantação e 
o prefeito André Lemos, 
explica a importância da 
nova pasta para dinami-
zar o setor e avançar  
nos investimentos  para 
o produtor rural do muni-
cípio.

“O agronegócio gira 
receitas, fixa as famílias 
no campo e traz desen-
volvimento, Dracena  já 
tinha a Secretaria de 
Agricultura, vinculada à 
Limpeza Pública e Meio 
Ambiente e poucas ativi-
dades ligadas ao agro”, 
pondera.

“Então a ideia era des-
membrar a Secretaria e 
implantar o Agronegócio, 
com pessoas de conhe-
cimento na área que se 
se dedicariam exclusiva-
mente ao setor, ou seja, 
gerando novos negócios, 
implantando novas cultu-
ras e promover eventos”, 

acrescenta o prefeito.
André relata que  o pro-

jeto  era uma meta desde o 
primeiro ano de gestão, em 
2021, levou um ano para ser 
concebido e no começo desse 
ano,  conseguiu  a  aprovação 
da lei criando a Secretaria do  
Agronegócios, que tem à fren-
te a  secretária Márcia Freitas.

“É a primeira secretária do 
Agronegócio da história de 
Dracena”, pontua Lemos, ao 
salientar que os produtores 
rurais do município estavam 
desacreditando de seus traba-
lhos. “Tanto que desde a pri-
meira eleição que disputei em 
2004 até 2020, 16 anos se pas-
saram e a expectativa continu-

ava muito baixa, apenas 
manutenção de estradas 
e estava bom, aliás nem 
isso vinha sendo feito a 
contento”, avalia.

I N V E S T I M E N TO S - 
Com a nova Secretaria, 
esclarece o prefeito, gran-
des investimentos estão 
sendo feitos. “Compramos 
novas máquinas, ganha-
mos outras do Governo 
do Estado em uma par-
ceria com o governador 
Rodrigo Garcia e também 
investimos, agora esta-
mos contratando tratoris-
tas e operadores  para 
ofertar manutenção mais 
segura e  duradoura nas 
estradas rurais”, constata.

Além disso conse-
guimos do Governo do 
Estado, três grandes tre-
chos do Programa Melhor 
Caminho”, de alargamen-
to, cascalhamento e revi-
talização de trechos crí-
ticos de estradas rurais 
e simultâneo a isso, 
vamos fazer um progra-
ma municipal nos moldes 
do Melhor Caminho  para 
recuperação de pontes e 
estradas, tem três pontes 
estratégicas de madeira 
que serão substituídas 
por  concreto eliminan-
do antigos problemas que 
ocorrem nas pontes de 
madeira ”, conclui o pre-
feito, salientando que a 
proposta da administra-
ção é avançar cada vez 
no potencial do agronegó-
cio no município. 
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